

Mandataria se reúne con el presidente del Banco del Desarrollo de América Latina

10 OCT 2017



La Presidenta Michelle Bachelet recibió en audiencia, en el Palacio de La Moneda, a Luis Carranza, quien le dio a conocer la visión estratégica de la organización.

El Banco del Desarrollo de América Latina nació como Corporación Andina de Fomento en el año 1968, por el acuerdo inicial de seis países, es un banco de desarrollo conformado hoy por 19 países - 17 de América Latina y el Caribe, España y Portugal- y 13 bancos privados de la región. Es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral para la región, con aprobaciones anuales que superan los USD 13.000 millones para el desarrollo y la integración regional. La institución se ha consolidado como un importante generador de conocimiento para la región y un nexo entre América Latina y el mundo.

Luis Carranza, de nacionalidad peruana, es presidente ejecutivo desde el 1 de abril de este año. Es Licenciado en Economía por la Pontificia Universidad Católica del Perú, Ph.D. y Master en Economía de la Universidad de Minnesota, Estados Unidos.

Fue Ministro de Economía y Finanzas de Perú en dos ocasiones, entre 2006 y 2009, durante el segundo Gobierno de Alan García. También trabajó en el Fondo Monetario Internacional; fue economista jefe para América Latina y Mercados Emergentes del BBVA en España, entre otros. En el ámbito privado se desempeñó como director del Centro de Competitividad para el Desarrollo de la

